

— "Allez donc à Marseille. Il y a là un évêque dont la Congrégation est encore petite, mais dont le cœur est grand comme celui de Paul, grand comme le monde. Voilà cinq ans que ses fils évangélisent les solitudes immenses de l'Amérique du Nord. Allez, vous dis-je, et faites bien valoir qu'il s'agit de sauver des pauvres âmes, pauvres, bien pauvres; insistez là-dessus. Ce sera le mot irrésistible."

Mgr Bettachini se présenta donc chez Mgr de Mazenod, le fondateur des Missionnaires Oblats de Marie Immaculée, et plaida sa cause.

— Hélas! comment répondre à vos désirs? répliqua Mgr de Mazenod. Voyez! Mes enfants succombent déjà sous le travail: en France, en Suisse, en Angleterre, en Ecosse, en Irlande, au Canada. On m'en réclame encore de tous les côtés. Je viens d'en promettre à l'Afrique du Sud. Il m'en faudrait mille fois plus. Je ne puis pas, cher Seigneur. Plus tard peut-être... beaucoup plus tard!"

L'évêque de Ceylan se souvint alors du mot "irrésistible".

— Mais, Monseigneur, il s'agit de pauvres âmes, les plus pauvres, je vous l'assure, les plus abandonnées, les plus malheureuses de la terre... Par pitié, donnez-leur des missionnaires. Si vos Oblats ne viennent pas, elles vont périr. Par Marie Immaculée, sauvez-les!"

Frappé au cœur, le Fondateur se recueillit, pria un moment et dit:

— Vous les aurez tout de suite. Je sacrifierai plutôt de nos œuvres d'ici. Je sais d'ailleurs que si je les consultais, ils me répondraient tous, comme ils l'ont fait quand Mgr Bourget de Montréal est venu me les demander pour le Canada: "Me voici... Envoyez-moi!" Ah! les braves enfants!"

"Sous les feux de Ceylan."

Et les deux prélates s'embrassèrent en pleurant.

P. DUCHAUSSOIS, O. M. I.

### + DING ! DANG ! DONG !

— Le 29 juillet a eu lieu le pèlerinage annuel de Saint-Boniface et des paroisses environnantes à Sainte-Anne des Chênes. La paroisse de Saint-Pierre avait fait le sien le 27.

— Le dimanche, 3 août, S. G. Mgr l'Archevêque, à l'occasion de la visite pastorale, a béni une cloche pour l'église de Mariapolis, dont l'intérieur a été terminé ces dernières années.

— La retraite ecclésiastique du diocèse de Saint-Boniface a eu lieu au Collège du 4 au 9 août. Elle a été prêchée par le R. P. P.-M. Bélieau, supérieur des Dominicains de Québec.

— Les Franciscains du Canada ont une préfecture aposto-